
 
 

 

 

 第 37 回  例 会 報 告  2010.4.2  通算 1343 回 

 
 
・点 鐘           工藤会長 
 
 
・会 長 挨 拶 
 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんばんは 

４月ですね、釧路にもやっと春が来たような気がし

ます。 

４月は入学・進学と学校では、ピッカピカの１年生

が誕生します。会社には新入社員の新人さんが入っ

てきます。インターネットに載っておりましたが、

まず挨拶からはじまり挨拶で終わりますが、きちん

と挨拶ができる人が少ない事、敬語が使えないなど

が出ておりました。 

挨拶は人間関係の基本です。挨拶がしっかり出来る

人は、仕事でもなんだか出来るような気がします。

人は見た目ではないと言いますが、言葉使いや身だ

しなみが綺麗だと印象はかなり高感度だと思います。

新入社員の１年生には、社会常識をもって頑張って

頂きたいと願います。 

それでは、本日のプログラムはクラブフォーラムと

なっております。本日の議題は「会員増強と奉仕事

業の見なおし」となっておりますので、30周年に向

けて、南RCの繁栄のため色々なお話が出ることを願

っております。再度、皆様のご協力を宜しくお願い

致します。 

また、３月の家庭集会でお話が出ましたリストの作

成も宜しくお願い致します。 

 
 
 

 
 
・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 本日のクラブフォーラムは、「会員増強」と「事

業の見直し」と言う事となります。 

* 食事を済ませてから、討議に入ります。後ほどご

案内にありました通り候補者をリストアップし

ていただき名簿の作成に入ります。その後アプロ

ーチについて検討する流れとなります。 

* 事業につきましては、現在釧路町の別府公園の植

樹とさわらび学園への寄贈となっておりますが、

特に別保公園の植樹が植樹の場所がなくなって

きている事や地盤の質の問題がありますので今

後も続けるのか討議いたします。 

 

 

 

・本日のプログラム 

「 クラブフォーラム 」  

                 担当 会長・幹事 

本日のクラブフォーラムでの決定事項は 
皆様よりいただきました新会員候補者は１９名とな

りました。ＦＡＸでいただいている分もあるかと思

いますが、これをまとめまして名簿の作成に入り、

どう対応するか打合せをして対応する事といたしま

す。 
事業につきましては、別保の植樹は止めて山花公園

(動物園、キャンプ場)へ変更とし環境保全委員会や

社会奉仕委員会を中心に場所の検討に入ります。阿

寒ＲＣのロータリーの森についてですが、平日にほ

ぼ一日を要する事となる為現実的には参加者を確保

するのは難しいという見解で諦める事といたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

４月９日（金） 

「 ロータリー雑誌月間に因んで 」 

会場 釧路ロイヤルイン11Ｆ 

 担当：メディア委員会 

・点 鐘                 工藤会長 

今週の会報担当：福井克美会員 


